



Buscar en Internet

Actualidad > Nacional

BUSCAR EN EL CANAL  
  
 Noticias

# NACIONAL

18-f 29-01-2007



## Un 42% de los andaluces se opone a que el Estatuto mencione la Fiesta Nacional, según una encuesta del CSIC

Un 42 por ciento de los andaluces se mostró contrario a que el nuevo Estatuto de Autonomía de Andalucía incluyera alguna mención a la Fiesta Nacional, según recoge una encuesta realizada entre los meses de octubre y noviembre de 2006 por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) de la Junta de Andalucía, a la que tuvo acceso la Asociación Andaluza para la Defensa de los Animales (Asanda).

La encuesta, que fue encargada por la Consejería de Gobernación, recoge que sólo el 38 por ciento de los andaluces se mostró favorable, mientras que el 20 por ciento no contestó a esa pregunta, según informó Asanda a Europa Press.

Igualmente, el estudio señala también que el rechazo a la propuesta de 'taurinizar' el Estatuto fue mayor cuanto más alto era el nivel de estudio de los encuestados, ya que, entre los encuestados con estudios universitarios y estudios medios el rechazo alcanzó el 56,9 y 56,2 por ciento de los votos, respectivamente.

La propuesta de incluir una mención a la Fiesta Nacional en el nuevo Estatuto de Autonomía de Andalucía fue presentada en el PP-A y posteriormente rechazada por el resto de los grupos parlamentarios. En este sentido, Asanda precisó que 'fueron más 3.000 ciudadanos los que enviaron mensajes por correo electrónico a todos los partidos políticos mostrando su rechazo a esta propuesta'.

### 'EL OLVIDO DE LA CONSEJERA'

La consejera de Gobernación, Evangelina Naranjo, compareció el pasado miércoles en rueda de prensa para informar sobre la aplicación del Reglamento Taurino de Andalucía, que entró en vigor el pasado 4 de abril y anunciar que durante el presente ejercicio la Consejería que dirige destinará casi dos millones de euros a respaldar, difundir y potenciar la tauromaquia.

Durante dicha comparencia, Naranjo aludió a la citada encuesta, señalando que según ésta, el 40,3 por ciento de los andaluces está a favor de la fiesta, frente a un 30 por ciento que se muestra en contra y un 28,4 indiferente. Sin embargo, la consejera, según criticó Asanda 'casualmente obvió los datos sobre la propuesta de mencionar la Fiesta Nacional en el Estatuto'.

PUBLICIDAD

- ▼ Portada
- Nacional
  - Parlamento TV

- Provincias
- Nacional
- Internacional
- Sucesos
- Sociedad
- Ciencia
- Cultura
- Especiales
- Finanzas/Invertia
- Día en imágenes
- Videos
- Loterías
- El tiempo
- Televisión
- Tráfico

Hombre Actual

- Chat
- Foros



Terra Actualidad - Europa Press

<p><b>15 € por persona/noche</b>                  Cabañas de 6 personas Oferta para 6 noches 968216446  <a href="http://www.pinardearaceli.com">www.pinardearaceli.com</a></p>
<p><b>¿Busca Casa en Andalucía?</b>                  El Primer Portal Inmobiliario en Andalucía, más de 20.000 viviendas  <a href="http://www.inmoandalucia.com">www.inmoandalucia.com</a></p>
<p><b>Encuentros en Meetic</b>                  Varios millones de solteros Inscripción gratuita - Chat en vivo  <a href="http://www.meetic.es">www.meetic.es</a></p>

Anuncios Google

 imprimir  enviar a un amigo

[Conoce Terra en otros países](#) | [Ayuda](#) | [Aviso e Información Legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de Privacidad](#) | Copyright 2007 | Telefónica de España, S.A.U.